

Mission Etudiante Catholique de Metz GRAND SEMINAIRE DE METZ 4, AVENUE JEAN XXIII 57000 METZ

Metz, le 7 novembre 2023

Objet : Projet de pèlerinage pour les jeunes adultes du diocèse

Bonjour,

Cette année, la Mission étudiante, l'aumônerie universitaire de Metz, a pour **projet** de vivre un "**pèlerinage**" vers quelques hauts lieux de spiritualité français : le Mont-Saint-Michel ; Lisieux (à l'occasion des 150 ans de la naissance de la petite Thérèse) ; Chartres. L'idée est de faire une "boucle" dans le grand Ouest, à la découverte du message de ces différents lieux, tout en vivant un périple fraternel entre jeunes, dans le contexte de l'année des JO où nous sommes invités à être une « Eglise en marche ».

Le pèlerinage aura lieu du 25 au 28 février 2024. Volontairement, nous avons choisi de proposer un pèlerinage au temps court, pour permettre à ceux qui le souhaiteraient de pouvoir retourner un peu en famille durant les vacances d'hiver.

Ce pèlerinage, proposé et porté par la Mission étudiante, est ouvert à **TOUS LES JEUNES ADULTES du diocèse (18-35 ans), étudiants, apprentis, jeunes professionnels, etc.** Peut-être y-a-t-il dans ta Communauté de paroisses ou dans ton archiprêtré, des jeunes qui pourraient être intéressés par ce projet. Si certains sont intéressés mais ont quelques réticences par rapport au coût (340€), nous pouvons les aider à l'amoindrir en leur proposant différentes actions au profit de l'aumônerie. Les bénéfices leur seront ensuite redistribués pour financer leur pèlerinage. Nous pouvons encore discuter des modalités.

Toutes les informations pratiques sont sur l'affiche du pèlerinage qui accompagne ce courrier, et qui peut être imprimée en version A4 ou A3. Si tu le souhaites, nous pouvons aussi envoyer une ou plusieurs affiches pour la communication dans les paroisses, par voie postale. Merci d'en faire la demande, ainsi que pour tout renseignement complémentaire, à l'adresse mail suivante : mission.etudiante.57@gmail.com

Il est aussi possible d'aider les étudiants dans leur projet de pèlerinage en faisant un don, grâce au QR Code situé sur l'affiche ou par voie postale.

Merci pour l'attention portée à ce courrier.

Bien cordialement.

Emmanuel Ecker + Aumônier de la Mission étudiante.